
平成３０年第２回定例会（６月２２日開催）一般質問

質　問　事　項 議 員 名

1 ○次の伊根浦観光として青島散策を考えては 佐戸　仁志

○米軍レーダー停波問題について

○道の駅ホテル建設問題について

○町による森林経営管理について

3 ○公共交通車両のバリアフリー化の推進を 山根　朝子

4 ○町営住宅の管理、運営について 上辻　亨

午前９時３０分開会

2 大谷　功


